
INDICAÇÃO N° 016/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que a esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado à Secretaria de Obras o que segue: 

 
 Que seja efetuado estudo para incluir o deslocamento do caminhão que faz 

a coleta de lixo até as estrada 11 Lavras/Caçapava, próxima a entrada do 
Rincão dos Rochas, no mínimo três vezes por semana ou dentro do período 
que possa ser atendido. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Esta Indicação está sendo apresentada atendendo solicitações dos moradores da 
referida localidade, visto que ali se encontra em pleno funcionamento uma Agroindústria 
que necessita realização de coleta de lixo, evitando assim a proliferação de vetores 
causadores de doenças, como o mosquito da dengue, o Aedes aegypti, um dos principais 
inimigos da saúde pública no Brasil atualmente. Se o lixo não é coletado regularmente, os 
efeitos sobre a saúde pública só aparecem um pouco mais tarde e, quando as doenças 
ocorrem, as Comunidades nem sempre associam ao acumulo de lixos. Quando o lixo não é 
recolhido, a cidade fica com mau aspecto e mau cheiro. As pragas como ratos, baratas, 
pombos, moscas e até formigas podem acarrear microorganismos causadores de doenças 
graves, como febre tifóide, cólera, hepatite, leptospirose e centenas de outras, além de 
alergias e doenças gastrointestinais diversas. Algumas dessas doenças podem até levar à 
morte. É isto que costuma incomodar mais diretamente a população, que passa a criticar a 
Administração Municipal. 
              
             Segue em anexo a coleta de assinaturas. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 25 de Janeiro de 2017. 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 04/2017. 

 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                            Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado à Companhia Riograndense de 
Saneamento/CORSAN o seguinte pedido de informação: 

 

 Solicitamos informação sobre a possibilidade de fornecimento de 
água até a residência da Senhora Elionete de Jesus Teixeira, portadora 
do RG: 5044535234 e CPF: 571.188.330-53, moradora da estrada 11 
Lavras/Caçapava número 390 – Rural. 

 
 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação é exigência da Vigilância Sanitária 
para Agroindústria, por se tratar de uma micro-empreendedora que faz 
parte da Agricultura Familiar/EMATER. 
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 25 de Janeiro de 2017. 

 
 

 
 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 

 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 046/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado à Companhia Riograndense de Saneamento/CORSAN 
o seguinte pedido de providência: 

 
 Que seja providenciada a colocação de um guarda-corpo na taipa da 

Praia do Paredão. 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                       Para fins de atender a solicitação do Senhor Luis Felício Camargo Salazart, 
portador do RG: 2048079211 e CPF: 353.819.900-06, morador próximo a barragem. O 
mesmo preocupa-se com as pessoas que transitam na taipa, principalmente no período de 
veraneio, pois a parte mais baixa oferece risco de queda pela altura e por possuir pedras. 
 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 25 de Janeiro de 2017. 

 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 048/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada a continuação da pavimentação da Rua Samuel 
Souza. 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado pelo Senhor Milton Peres 
Figueiredo, portador do RG: 8016550777 e CPF: 162.307.440-15, morador da referida Rua, 
número 461, juntamente com os outros moradores, devido a mesma se encontrar em 
péssimas condições. 

                       Segue em anexo a coleta de assinaturas. 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 25 de Janeiro de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 


